Spendenverkauf für die Ukraine

Aktuell gibt es Krieg, unter dem die Ukraine sehr leidet. Die Klassen 9a, 7a und 7b möchten mit Spenden helfen. Daher veranstalteten die Klassen einen Kuchen- und Waffelverkauf, um zahlreiche Spenden für die Ukraine zu sammeln und sie so in ihrer Not mit Geldern zu unterstützen. An mehreren Terminen wurden von der 7b und 9a leckere Waffeln und Kuchen in den Pausen verkauft. An einem Völkerballturnier, der von den 5er und 6er unter dem Motto "Spiele für den Frieden" veranstaltet wurde, sorgte die 7a für die Verköstigung der Sportler und Zuschauer. Die Summe von 1105€ wurde an die Organisation UNICEF Saarland gespendet, um die Kinder in der Ukraine, die in dieser Zeit um ihr Leben fürchten, zu unterstützen.

